

LIDER IT pone en marcha su plataforma cloud con tecnología de NetApp

El análisis de datos y el cloud computing principales áreas del crecimiento de la compañía en España

Madrid, 28 de enero de 2019 – Los procesos de transformación digital en los que están inmersas la mayoría de las organizaciones ha propiciado el crecimiento del sector de la consultoría informática en los últimos tiempos, un ritmo de desarrollo al alza que se mantiene desde el año 2014, según el último Informe Anual de la Asociación Española de Empresas de Consultoría (AEC).

Los motivos de este impulso hay que buscarlos en la recuperación económica, pero sobre todo en el incremento de la demanda de servicios relacionados con la adopción de estos procesos, que ha supuesto que empresas como LIDER IT mejoren y amplíen su cartera de servicios.

LIDER IT es una empresa española que nació en 1985 con el fin de ayudar a sus clientes a gestionar sus activos a través de la tecnología. A día de hoy, cuentan con siete delegaciones repartidas por todo el territorio nacional, y una plantilla formada por más de 140 personas.

Desde sus comienzos, hace más de 30 años, sus dos actividades principales han sido la implantación y mantenimiento de sistemas de gestión (ERP y CRM) y la gestión de infraestructuras de sistemas, en la que destacan por su especialización en virtualización y almacenamiento.

“Adicionalmente a estas actividades principales, disponemos de departamentos que se encargan con éxito de otras facetas cada vez más demandadas”, explica Eduardo Pérez, Director General de LIDER IT. “Entre ellos contamos con desarrollo de software; seguridad informática, en la que tenemos un extenso rango de productos y servicios disponibles; e inteligencia de negocio, con un amplio equipo de especialistas dedicados al análisis de datos y la presentación de información para la toma de decisiones”.

Son precisamente las áreas de análisis de datos, cloud computing y ciberseguridad las mayores generadoras de ingresos para el sector de la consultoría informática. El aumento de la demanda obliga a las empresas a ofrecer estos servicios con grandes garantías, entre las que figuran la fiabilidad, la escalabilidad y el rendimiento.

Para hacer frente a las nuevas exigencias de las organizaciones, LIDER IT ha confiado en la tecnología de NetApp, especializados en la gestión de datos en la nube híbrida. “A la hora de implementar un proyecto, en LIDER IT es muy importante la fiabilidad y el recorrido en el tiempo en el cliente. Con NetApp podemos asegurar dichas metas”, apunta Tomás Martín Martín, Socio y Director del Departamento de Sistemas de LIDER IT.

“Junto a las evidentes ventajas tecnológicas y el apoyo en los proyectos desde su inicio, de NetApp también recibimos un excelente trato como partners, algo que para nosotros es determinante a la hora de nuestra relación con un fabricante”, añade Tomás Martín.

HCI (Hybrid Cloud Infrastructure) es una de las soluciones de NetApp sobre la que la consultora ofrece sus servicios. Su rendimiento, el crecimiento escalado y la gestión centralizada son ventajas que les permiten ofrecer un servicio de cloud computing adaptado a exigentes necesidades de las empresas. “En nuestra nube privada LIDER CLOUD cada cliente puede tener el grado de rendimiento necesario para poder desarrollar su negocio”.

Los datos, junto a la nube, son una herramienta crítica para las organizaciones. “Con ellos se puede tomar un camino acertado en la toma de decisiones estratégicas, de inversión, etc. Por ello, tanto en LIDER IT como en nuestros clientes, creemos que dichos datos deben estar en el mejor lugar posible”, comenta el Socio y Director del Departamento de Sistemas de LIDER IT.

En este sentido, la tecnología de NetApp les está ayudando a salvaguardar la integridad del dato en su estrategia de movimiento y replicación entre sus data centers. Gracias a ella pueden dar un porcentaje de disponibilidad óptimo, incluyendo la réplica sin pérdida de información, además de la posibilidad tener el dato replicado también geográficamente.

“De la tecnología de NetApp destacaría la fiabilidad, su rendimiento y flexibilidad. Como compañía estamos muy satisfechos del trato al canal y la constante evolución de sus soluciones, así como el soporte postventa, siempre actuando con proactividad”, destaca Tomás Martín.

Acerca de LIDER IT

LIDER IT nace en el año 1985 como respuesta a las necesidades crecientes de las empresas en el ámbito de la informática. Con delegaciones en las provincias de Albacete, Alicante, Asturias, Barcelona, Cantabria, León, Madrid y Sevilla, disponemos de una plantilla de más de 100 profesionales altamente cualificados que nos permiten dar soluciones a nuestros clientes.

Nuestra empresa dispone de multitud de certificaciones que acreditan nuestro saber hacer en diferentes tecnologías. A su vez destacamos la certificación de nuestra empresa en las prestigiosas normas ISO 9.001, ISO 20.000 e ISO 27.001.

<https://www.liderit.es/>

Para más información:

Tomás Martín Martín
Socio y Director Dpto. de Sistemas en LIDER IT
tmartin@liderit.es